

POST

Kontrol Malam Lapas Pasir Putih Jadi Rutinitas Perwira Piket

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.POST.WEB.ID

Dec 31, 2023 - 09:10



Kontrol Malam Lapas Pasir Putih Jadi Rutinitas Perwira Piket

Cilacap-INFO_PAS. Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng, rutin melaksanakan kontrol malam setiap hari. Kegiatan ini dipimpin oleh perwira piket yang bertugas pada hari tersebut. Kontrol malam bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di dalam lapas dalam keadaan aman dan kondusif. Kegiatan ini juga untuk mendeteksi sedini mungkin potensi gangguan keamanan dan ketertiban, Sabtu(30/12).

Petugas yang melaksanakan kontrol malam akan memeriksa seluruh area di dalam lapas, mulai dari blok hunian, ruang kerja, hingga sarana dan prasarana pendukung. Petugas juga akan memeriksa jumlah warga binaan pemasyarakatan (WBP) yang berada di dalam lapas.

"Kontrol malam merupakan rutinitas yang harus dilaksanakan oleh perwira piket," kata Anjar Wahyu, Ketua Satops Patnal PAS Lapas Pasir Putih. "Kegiatan ini penting untuk memastikan keamanan dan ketertiban di dalam lapas tetap terjaga."

Pada Sabtu malam, kontrol malam dipimpin oleh Anjar Wahyu. Kegiatan ini diikuti oleh petugas pengamanan dan Tim Tanggap Darurat Lapas Pasir Putih. Kontrol malam dimulai pada pukul 22.00 WIB. Petugas pertama kali memeriksa blok hunian WBP. Petugas memastikan bahwa WBP berada di dalam kamar dan dalam kondisi baik serta aman.

Petugas kemudian memeriksa ruang kerja petugas dan sarana dan prasarana pendukung lainnya. Petugas memastikan bahwa semua peralatan dalam keadaan baik dan siap digunakan. Terakhir, petugas memeriksa jumlah WBP yang berada di dalam lapas. Petugas menghitung jumlah WBP baik melalui CCTV maupun secara langsung.

"Alhamdulillah, hasil kontrol malam menunjukkan bahwa keamanan dan ketertiban di dalam lapas tetap terjaga," kata Anjar Wahyu. "Semua WBP berada di dalam kamar dan tidak ada gangguan keamanan yang terjadi."

Kontrol malam merupakan salah satu upaya Lapas Pasir Putih untuk menjaga keamanan dan ketertiban di dalam lapas. Kegiatan ini akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan bahwa lapas selalu dalam keadaan aman dan kondusif. /ggh